



チャレンジキッズ どんぐり
放課後通信
令和6年12月10日
文責 本田 竜一

★ 10月の様子★



↑ 映画上映中の様子

岩内町で行われたハロウィンイベントの様子 →
天気の良い時には、歩いて対象のお店に行ってスタンプラリーをしておやつをもらうことができていました。店員さんに声をかけるのが恥ずかしく支援者の後ろに隠れる子どもいましたが最後は勇気を出して「トリック・オア・トリート！」と元気に伝えることができていました。おやつをたくさんもらって嬉しさが隠しきれない子どもたちでした。(^^)



※映画鑑賞後のクイズ大会



10月は、祝日利用に映画鑑賞会を楽しみました。調理実習では、映画のおともにポップコーンを自分たち味付けまで作りました。自分たちで焼く係・味付け担当を決めてそれぞれに役割が当たるように話し合いをして行っていました。映画を見ている際は、映画館を楽しむためのマナー(隣の人にちっかいを出さない・立ち歩かない・お話をしない)を子どもたちにも意識してもらいドラえもんの映画を満喫しました。なかには、集中が切れて隣の友達に声をかけそうになる場面もありましたが、なんとかこらえて最後まで集中して見る事ができていました。鑑賞の最後には、ドラえもんクイズ大会をして笑顔にお家に帰ってしました。

○お知らせ

- ・気温が低く雪が降ってくる時期となりました、利用の際は暖かい格好でご利用をお願いします。また、外活動で雪遊びをすることがあります。その際には事前に連絡を入れますが準備(スキーウェア・手袋・冬靴)をお願いします。
- ・12/31(火)～1/3(金)はどんぐりは閉所になっているため、年明けの利用は1/6(月)からになるのでご注意ください。



令和6年12月10日発行
チャレンジキッズどんぐり 発達支援
文責 山内 優香

今年も残すところあと1か月となりました。保育所・幼稚園での発表会も終わり、少し一段落してきた頃ではないでしょうか。今月はクリスマスもあり「サンタさんに●●たのむのー」とあちらこちらから楽しみにしている声が聞こえてきています。どんぐりでは12月、クリスマス制作として画用紙のツリーに飾り付けをしています。前半はモールで雪の結晶や折り紙で星を作りました。モールは指先を使ってねじる作業を行います。指の動きはわかっている、上手くねじれないと苦戦しながら頑張っていました！



⇨10月と11月に幼児部祝日レクリエーションを行いました。

10月はハロウィンパーティーとスポーツの日でしたので運動会を開催致しました！運動会では玉入れ・綱引き・リレー等、今回は支援者を相手に奮闘していました。自分のチームのメンバーを大きな声で一生懸命応援し見事勝利でした！

11月にはおやつ作りと絵の具遊びを行いました。おやつ作りでは、ポッキーが折れないよう慎重にマシュマロをさすところが難しいのですが、子供たちとっても上手に行えていました！美味しかったね☆



○お願い○

- ・たくさん体を動かしますので水筒等、飲み物を持たせてもらえると助かります。また汗をかきますのでタオルや着替えを持たせていただくと助かります。
- ・欠席や送迎場所・時間の変更がある際は早めにご連絡ください。

年末年始のお休みについて

- 12月30日(月)通常開所
- 12月31日(火)～1月3日(金) 閉所日
- 1月6日(月) 通常開所

今年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いたします！